

Holguín: Por un turismo sostenible

- Última actualización: Miércoles, 24 Noviembre 2021 15:35

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 674



Con el objetivo de ampliar suministros de bienes y servicios, además de la sustitución de importaciones, se desarrolló en la jornada de este martes la Feria Comercial de proveedores al sistema de Turismo en Holguín.

Durante la cita, que busca impulsar el desarrollo local, se exhibieron las potencialidades del territorio mediante la participación de más de 20 formas de gestión no estatal y de empresas, con una amplia gama de productos artesanales, de la agricultura y la industria, así como por sus elaboraciones y otros bienes de las Cooperativas de Créditos y Servicios (CCS), Trabajadores por Cuenta Propia y las micro, pequeñas y medianas empresas (Mipymes), nuevo actor económico en nuestro país, representado por tres exponentes en la cita.

Participaron en la Feria Ernesto Santiesteban Velázquez, primer secretario del Partido en Holguín, y Julio César Estupiñán, Gobernador, quienes recorrieron e intercambiaron con los participantes del evento, espacio oportuno para la creación de alianzas y encadenamientos productivos.

Por su parte, el Sistema de Turismo de nuestra provincia mostró

Holguín: Por un turismo sostenible

- Última actualización: Miércoles, 24 Noviembre 2021 15:35

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 674

interés en las producciones de los presentes, donde representantes de los grupos hoteleros Islazul y Cubanacán, la extrahotelera Palmares y la Inmobiliaria S.A, palparon la calidad de los bienes y servicios.



En las conclusiones, Julio César Estupiñán valoró la convocatoria del Gobierno de Holguín como positiva, además de confirmar cuanto puede lograrse con productos de nuestro territorio en la sustitución de importaciones y en la diversificación de los servicios del Turismo.

“Lo más importante es la variedad de actores participantes desde cooperativistas, cuentapropistas, Mipymes hasta empresas estatales, las que pueden encadenarse y servir al Turismo, que comienza a revitalizarse desde la apertura de fronteras con el aumento paulatino de operaciones comerciales en el aeropuerto internacional Frank País, que espera cerrar noviembre con 17 vuelos semanales y llegar a unos 30 a finales de año”, señaló.

También le puede interesar:

<https://www.holguin.gob.cu/es/actualidad/noticias/8539-holguin-mirando-hacia-el-desarrollo-humano-y-justicia-social>